



# INVITATION

*Traversée du Léman à la nage*

*Thierry Corbalan, amputé des 2 bras, se lance un nouveau défi.*

*De Lausanne à Thonon- Les-Bains, soit 19 kilomètres en mono-palme. Un défi solidaire au profit de SEPas Impossible.*

*Jean Michel Mattei et SEPas Impossible sont heureux de vous inviter sur la plage de Thonon-Les-Bains pour accueillir ce nageur hors normes et vivre un moment inoubliable au profit de la Sclérose En Plaques.*

**Le 14 juin 2015 dès 11 heures 30**

*Un événement organisé par la municipalité de Thonon-Les-Bains dans le cadre de la fête du nautisme.*

**« Ce n'est pas parce que les choses sont difficiles que nous n'osons pas les faire,**

**C'est parce que nous n'osons pas, qu'elles sont difficiles » Sénèque**

